



ANA JÁUREGUI RAMÍREZ

Nacida en Sevilla en 1969. Directora-Gerente de los Reales Alcázares de Sevilla y anteriormente, fue concejal del Ayuntamiento de Sevilla. Es vicepresidenta del Consejo General de Graduados e Ingenieros Técnicos Industriales de España y decana del Colegio Oficial de Graduados e Ingenieros Técnicos Industriales de Sevilla. Funcionaria de carrera.

Cuenta con una amplia formación en el campo de la ingeniería. Es Graduada en Ingeniería Electrónica y Automática Industrial por la Universidad Antonio de Nebrija e Ingeniería Técnica Industrial en la especialidad de Electricidad, sección: Electrónica, Regulación y Automatismo, es Ingeniera DPC EXPERTISE por el COGITI con código de acreditación: SE/000282 y Máster en Tecnología Ambiental por la Universidad de Huelva y la Universidad Internacional de Andalucía, posee formación de postgrado en Medición de la Contaminación Acústica por la Universidad de Valencia y en Auditorías de Prevención por la Universidad de Sevilla. Se ha diplomado como Técnico Superior en Prevención de Riesgos Laborales por la Escuela de Organización Industrial (EOI) y está acreditada como Técnico de Nivel Superior en las tres especialidades de Prevención de Riesgos Laborales. En el año 1998 participó en un programa de inmersión lingüística en la Universidad de Toronto (Canadá) y posteriormente formó parte del proyecto UNIVERTECNA de la Universidad de Huelva, realizando parte del mismo en la empresa Siemens en la ciudad de Viena (Austria).

Decana del Colegio Oficial de Graduados e Ingenieros Técnicos Industriales de Sevilla (COGITISE), desde 2016 a día de la fecha y primera mujer en liderar un colegio de ingeniería en Andalucía. Forma parte de la Junta Ejecutiva del Consejo Andaluz de Colegios de Ingenieros Técnicos Industriales en calidad de consejera en el mismo periodo y del Consejo General de Colegios Oficiales de Graduados e Ingenieros Técnicos Industriales de España (COGITI) en calidad de vicepresidenta desde 2018 a día de la fecha, siendo la primera mujer en ocupar estos cargos en dichos Consejos.

Tras haber trabajado en importantes empresas del sector privado, como Endesa Ingeniería, en 2007 pasó al sector público desarrollando su labor como Ingeniera Técnica Industrial en el área de Urbanismo y Medioambiente del Ayuntamiento de Sevilla, realizando funciones de asesoramiento, información y consulta técnica de proyectos de viabilidad para la implantación de actividades económicas para empresas y profesionales principalmente. Posteriormente en el periodo 2019-2023 como concejal del Ayuntamiento de Sevilla ha desempeñado las siguientes actividades y responsabilidades:

- Miembro del Consejo de Administración de EMVISESA.
- Miembro de la Comisión de Hábitat Urbano, Cultura y Turismo.



- Miembro del Consejo de Gobierno de la Gerencia de Urbanismo y Medio Ambiente y titular de la Comisión Ejecutiva.
- Miembro de la Comisión de Hacienda y Administración Pública.
- Miembro de la Comisión Especial de Cuentas.
- Miembro del Consejo de Gobierno del Instituto del Taxi.
- Miembro del Consejo Municipal de la Mujer.

En 2020 participó como miembro del comité de personas expertas para la simplificación normativa y administrativa en la elaboración de la nueva Ley Andaluza del Suelo (LAS), por Orden de la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio de 09 de enero de 2020. Dada su trayectoria profesional público-privada y habiendo ocupado cargos electos y cargos ejecutivos en corporaciones de derecho público, tiene dilatada y acreditada experiencia en gestión de proyectos, liderazgo de organizaciones y equipos multidisciplinares o relación con organismos públicos y privados.

Actualmente y desde julio de 2023 asume los cargos de directora-gerente del Real Alcázar de Sevilla.

Perfil profesional:

<http://linkedin.com/in/ana-maría-jáuregui-ramírez-44a4b2161>